

florist.ch • Förliwiesenstrasse 4 • CH-8602 Wangen

An die Kund:innen
der Blumengeschäfte in der Schweiz

Wangen, 28. Juli 2022 / thm

Neue Preise in Ihrem Blumenfachgeschäft

Geschätzte Kund*innen

Steigende Waren- und Energiekosten machen auch vor der Floristikbranche nicht Halt. Daher haben die Blumengeschäfte ihre Preise für Sträusse, Gestecke, Topfpflanzen, Geschenk- und Dekorations-Artikel und Dienstleistungen neu kalkuliert. Manche Preise sind unverändert geblieben, einige erhöhen sich. Letzteres liegt vor allem an gestiegenen Material-, Lohn- und Energiekosten.

Bereits seit 2020 haben sich die Einkaufspreise schrittweise erhöht. Dieses Jahr hat nochmals ein Preissprung nach oben stattgefunden. Gleichzeitig steigen auch weitere Kosten wie die Benzinpreise für den Transport und die Energiekosten für die fachgerechte Lagerung. Ab 2023 gelten für die Florist:innen zudem höhere Mindestlöhne.

Blumen und Pflanzen bringen Freude und Farbe ins Leben und drücken Wertschätzung aus. Wir freuen uns, dass Sie weiterhin beim guten Fachgeschäft mit ausgebildeten Florist:innen einkaufen.

Mit blumigen Grüßen



Thomas Meier, Geschäftsleiter
florist.ch